

Fecha Sección Página 21.03.2014 Primera 8

La vida y la salud de mexicanos son más valiosas, dice el Presidente

## Inicia colecta de Cruz Roja; EPN pide apoyar

Institución pretende reunir \$330 millones: Fernando Suinaga

## Francisco Reséndiz

francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

l poner en marcha la Colecta Anual 2014 de la Cruz Roja Mexicana, el presidente Enrique Peña Nieto subrayó que México es una nación solidaria y hoy la benemérita institución invita a los mexicanos a demostrarlo.

Acompañado por su esposa, Angélica Rivera; por el jefe del Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, y por su gabinete legal y ampliado, el mandatario pidió en el Zócalo respaldo a la institución.

"Desde aquí, desde el corazón del país, convoco a toda la sociedad, a todos los mexicanos, a donar a la Cruz Roja, no importa la cantidad, juntos podemos hacer una gran diferencia. Aportemos lo material por algo mucho más valioso: la vida y la salud de miles de mexicanos".

Ante empresarios y voluntarios, subrayó que la Cruz Roja "siempre ha estado ahí, cuando más la necesitamos, demostrando que la unidad y suma de voluntades mueven a México". En 2013 los ciclones *Ingrid* y *Manuel* pusieron a prueba la capacidad de respuesta de los mexicanos, recordó.

Apuntó que los más de 8 millones de kilos de ayuda humanitaria que se acopiaron, principalmente en la Ciudad de México, fueron esenciales para llevar alivio a las comunidades afectadas. De manera simultánea se dieron miles de

toneladas de viveres a 700 mil familias en 14 entidades.

Angélica Rivera, presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema Nacional DIF y presidenta Honoraria de Cruz Roja Mexicana, recibió un reconocimiento por parte de las Damas Voluntarias de la Cruz Roja Mexicana e inició la colecta al pasar una alcancía a los integrantes del presídium para que depositaran su donativo.

Fernando Suinaga, presidente nacional de Cruz Roja Mexicana,

dijo que la institución desea que la colecta sea histórica para superar lo recaudado en 2013 que ascendió a 307 millones de pesos, para que sea al menos de 330 millones.

El año pasado, con el apoyo de la señora Angélica Rivera, logró superar la meta de donaciones en 20% respecto al 2012, dilo.

En el evento se entregaron 96 nuevas ambulancias totalmente equipadas. "En siete años, en total de este programa, se han obtenido mil 81 nuevas ambulancias", detalló Suinaga.

## Reunión con Johnson

Más tarde, el Presidente se reunió con el secretario de Seguridad Interna de Estados Unidos, Jeh Johnson, a quien dijo que la discusión en torno a la migración es una "gran oportunidad" para el futuro de América del Norte en su conjunto.

En el encuentro privado, en Palacio Nacional, se indicó que el interés del gobierno de México en este proceso responde a su compromiso de incrementar las oportunidades y el bienestar de sus ciudadanos, tanto en el interior como en el exterior.



Página 1 de 2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
21.03.2014	Primera	8



**COLABORACIÓN.** En el Zócalo capitalino, Angélica Rivera, presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema Nacional DIF y presidenta honoraria de Cruz Roja Mexicana, recibió el donativo de su esposo Enrique Peña Nieto

Página 2

2014.03.21